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平顶山市卫东区“万人助万企”活动

简 报
2024 年第 18 期

区“万人助万企”活动工作领导小组办公室 2024 年 5 月 24 日

★街道行动

东工人镇街道：5 月 16 日，东工人镇街道办事处经济办工

作人员与辖区新引入企业代表展开沟通交流，旨在了解企业实际

需求，确保近期招商引资工作成果得以有效落实。在交谈过程中，

企业代表表达了对快速、高效完成相关落户手续的迫切需求，以

便能够尽快投入生产。随后，经济办工作人员安排专员为企业提

供全程指导和服务，并于当日下午协调区市场监督管理局以最快

的速度为企业办理完成全部相关手续，确保招商引资成果尽快转

化为辖区经济发展的新动力。5 月 17 日下午，东工人镇街道办

事处副主任魏亚歌到区环保局，针对前期办事处对接的制冷新材
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料项目的环评等相关手续办理流程进行深入细致的现场咨询。此

举旨在为企业提供更为精准、高效的服务指导。下一步，东工人

镇街道办事处将持续加强服务意识，积极扮演好“店小二”的角

色，尽力为企业解决面临的各种难题，全力做好企业的坚强后盾。

5 月 20 日，东工人镇街道办事处副主任魏亚歌到天安煤业有限

公司十二矿进行走访调研。走访过程中，魏主任详细了解企业目

前的复工复产准备情况和发展计划，倾听企业需求，同时强调东

工人镇街道将全力配合，竭力提供优质的企业服务，全力帮助企

业在发展中遇到的困难和问题。5 月 21 日下午，为确保“送法

进企业”座谈会的顺利进行，东工人镇街道办事处联合区检察院

提前走访平煤股份十二矿多经公司，与相关负责人深入交流，探

讨策划活动的各项细节，以保障活动的顺利开展。

为持续优化法治化营商环境，助力企业高质量发展。5 月 22

日上午，卫东区检察院检察长吴京伟带队到东工人镇街道平煤股

份十二矿多经公司开展周三企业服务日活动，本次是以“卫企护

航，益企前行”送法进企业为主题的专项活动。活动由东工人镇

街道办事处党工委书记朱晓丽主持，首先平煤股份十二矿党委书

记赵晓举对卫东区检察院一行莅临指导致欢迎词。随后，卫东区

检察院党组书记、检察长吴京伟为企业开展了精彩的煤矿安全生

产工作，授课，并与企业负责人面对面地进行深入交流，详细了

解了企业的生产经营情况及具体司法需求。最后，座谈会上，吴

京伟检察长针对企业代表提出的相关法律问题进行了耐心解答，



— 3 —

为企业提供精准法律咨询服务。平煤股份十二矿、卫东区检察院

相关科室及东工人镇街道办事处等相关负责人参加活动。

搭建沟通交流平台，促进企业合作共赢，东工人镇街道办事

处经过前期走访、调研辖区企业，发现辖区平顶山市鸾翔凤翥文

化有限公司与汇恒城市发展投资有限公司，在经营策略与项目投

资方面具有一定的合作潜力。5 月 23 日，在街道办事处的组织

与积极推动下，双方企业代表进行了面对面的沟通交流，随即进

行了细致的实地考察，共同探讨实现互利共赢、共同发展的具体

途径与策略，为双方未来的可能合作奠定了基础。下一步，东工

人镇街道办事处将继续积极发挥桥梁作用，为双方企业间的合作

提供全方位的支持与协助。5 月 23 日，区二级调研员李国团带

队到东工人镇街道办事处，对东湖公园整体升级改造项目进行实

地走访调研，东工人镇街道相关负责同志陪同。在走访过程中，

李国团认真听取了关于项目的整体规划及各项建设细节的介绍。

他强调，辖区办事处要全力以赴推进项目建设进度，明确分工，

将责任落实到人，对于项目建设过程中遇到的困难和问题要及时

解决，确保项目能够如期顺利完成，同时还强调全面做好防汛工

作，保障东湖水位线不超标准。下一步，东工人镇街道办事处将

持续强化服务意识，跟踪项目进展情况，提高服务能力，确保项

目建设平稳有序推进。

鸿鹰街道：5 月 16 日，鸿鹰街道办事处主任范利平、副主

任周涛到河南慧通芯安科技有限公司进行走访调研。走访过程中，
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范主任详细了解企业的经营情况和发展计划，倾听企业需求，同

时强调鸿鹰街道将全力配合，竭力提供优质的跟踪服务，全力解

决企业在发展中遇到的困难和问题。

申楼街道：5 月 17 日上午，申楼街道组织委员王建勋、东

兴公司刘鑫召主任陪同项目负责人勘查王斌庄三家村生态文旅

开发项目。5 月 17 日上午，申楼街道党工委书记马英杰、街道

办主任孙鹏辉关于王斌庄三家村生态文旅开发项目与浩林旅游

公司召开对接座谈会。企业负责人介绍了项目基本概况、市场前

景等有关情况，双方就进一步深化合作、推进项目建设进行了广

泛交流和深入对接。5 月 22 日上午，申楼街道党工委副书记刘

媛媛与储能项目方座谈交流。项目负责人介绍了项目基本概况、

市场前景等有关情况，双方就进一步深化合作、推进项目建设进

行了广泛交流和深入对接。下一步，申楼街道办事处将会继续强

化服务意识，做好各项企业服务工作，争取项目早日落地，助力

我区经济高质量发展。

东安路街道：5 月 20 日上午，东安路街道的党工委委员、

办事处副主任李浩亮与区市场监管局副局长马建伟一同走访了

意向入驻企业。在会谈中，双方深入探讨了企业的发展运营状况、

相关产业的前景，并就企业未来的投资方向和发展规划进行了充

分交流。经过此次沟通，企业初步达成了投资入驻的意向。

5 月 21 日下午，东安路街道党工委委员、办事处副主任李浩亮

到辖区平东热电有限公司开展走访服务，实地了解企业近期经营
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状况和供热首站建设项目的进展情况。下一步，东安路街道办事

处将会继续强化服务意识，做好各项企业服务工作，为辖区经济

高质量发展保驾护航。5 月 24 日， 区商务局局长张军辉陪同中

国华能集团有限公司河南分公司一行，来到东安路街道鸿翔社区，

开展项目投资调研。东安路街道办事处主任高飞洋、副主任李浩

亮，社区和经济办相关负责同志陪同。5 月 24 日下午，东安路

街道党工委副书记、办事处主任高飞洋，副主任李浩亮一行，到

辖区平东热电有限公司开展走访服务，实地了解企业近期经营状

况和供热首站建设项目的进展情况。下一步，东安路街道办事处

将会继续强化服务意识，做好各项企业服务工作，为辖区经济高

质量发展保驾护航。

五一路街道：5 月 22 日上午，五一路街道经济办相关同志

陪同区统计局人员到平顶山市普生药业有限公司进行走访，并对

企业劳动工资数据质量进行核查指导。下一步，五一路街道将竭

力提供优质的跟踪服务，全力解决企业在发展中遇到的困难和问

题，为企业发展保驾护航。5 月 24 日上午，五一路街道党工委

委员、武装部长李书杰到新华保险股份有限公司平顶山中心支公

司进行走访。走访过程中，李书杰详细了解企业经营状况及未来

发展规划，并针对企业目前存在的问题进行深入沟通。下一步五

一路街道将继续做好企业服务工作，持续优化营商环境，全力做

好要素保障，助力辖区企业健康发展。5 月 24 日上午，区人大

常委会党组副书记、副主任孙丽君带队到五一路街道育新幼儿园
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调研走访。孙丽君一行对幼儿园的目前发展情况进行详细了解，

实地查看幼儿园食堂后厨操作间、储存区、留样区等重点区域。

并强调要聚力抓好食堂卫生安全管理工作，严格按照食品卫生标

准，加强监管，规范操作，将食品安全常态化工作继续保持下去，

为幼儿食品安全提供更有力保障，为全园师幼营造更加安全、卫

生的膳食环境。区市场监督管理局、五一路街道相关负责同志参

加。5 月 24 日下午，五一路街道党工委副书记、办事处主任谢

春启陪同客商到辖区闲置厂房进行实地考察，了解闲置场地的通

风、水电、交通等基础设施情况。下一步，五一路街道将继续强

化服务意识，主动对接，时刻关注项目进展情况，力争推动意向

项目有实质性进展，促成项目早落地、早建设、早达效。

光华路街道：5 月 22 日上午，光华路路街道纪工委书记李

少鸽带队到辖区企业平顶山市一元商贸有限公司开展走访服务，

实地了解企业近期经营状况和货场大棚升级改造项目进展情况，

并就固定资产入库等问题为企业答疑解惑，积极宣讲惠企政策。

下一步，光华路街道办事处将会继续强化服务意识，做好各项企

业服务工作，为辖区经济高质量发展保驾护航。

蒲城街道：5 月 22 日上午，区委副书记李涛组织召开润丰

农产品批发市场项目建设座谈会，平顶山市润丰农产品中心负责

人丁少洪，区人大常委会副主任孙丽君，区三级调研员孔祥杰出

席会议。会议听取润丰农产品批发市场项目建设推进情况汇报。

与会人员围绕项目规划方案可行性、发展前景、经济效益等方面
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进行讨论，并提出具体意见和建议。区发改委、区商务局、区市

场发展服务中心、区自然资源和规划分局、蒲城街道负责同志参

加。5 月 24 日上午，蒲城街道党工委委员、组织委员郭济榛带

领经济办工作人员到辖区河南天工科技股份有限公司开展助企

服务。走访中，郭主任与企业负责人深入交流，了解企业目前经

营状况，所面临的相关问题及未来发展规划等事项，同时向企业

宣传惠企政策，并表示今后继续做好企业服务工作，持续优化营

商环境，全力做好要素保障，助力辖区企业健康发展。

建设路街道：5 月 23 日，建设路街道经济办联合区统计局

前往平顶山市百顺置业有限公司、河南建嘉房地产开发有限公司、

平顶山市居安物业管理有限公司了解企业第一季度经营情况，核

对企业 23 年及 24 年劳动工资报送数据，并就报表上报指标相关

问题进行现场指导。

优越路街道：5 月 24 日，在优越路街道前期的沟通和邀请

下，华能（福建）能源开发有限公司河南运营中心总经理李华伟

一行来平进行实地考察。优越路街道党工委书记冯俊超与客商进

行深入交流，详细介绍我区区位优势和招商优惠政策，对企业到

卫东区投资表示欢迎。今后优越路街道将竭力做好各项后续服务

工作，不遗余力地为企业发展和项目建设提供一站式服务，确保

项目早落地、早开工、早见效。

★局委行动
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工信局：5 月 22 日下午，卫东区工信局邀请了河南集能电

力科技有限公司的李海亮经理到河南天工科技股份有限公司进

行走访。走访过程中为企业介绍了数字化能碳管理中心，加快推

进数字化能碳管理中心建设，解决企业申报过程中遇到的各类问

题，助力企业完成双碳目标。

金融局：5 月 24 日上午，区金融工作局副局长张颖、东工

人镇街道办事处副主任魏亚歌带领卫东农商行到天成矿山设备

制造有限公司进行融资对接。本次对接天成矿山设备制造有限公

司负责人围绕自身经营情况、融资需求等进行了介绍；卫东农商

行向企业专项推介新型金融产品科技贷，并结合自身产品优势向

企业介绍了各项惠企政策，就贷款政策的发展方向为企业提出了

建议，双方达成了初步合作意向。下一步，区金融局将主动担当

作为，把金融机构的信贷政策和特色金融产品送进企业，集中解

决企业融资问题，降低企业生产成本，多措并举激发市场活力。


